

1,2 学年 医学部医学科志望者対象

卒業生による講演会

6月8日(木)に本校視聴覚教室にて、医学部医学科を志望する生徒を対象に、講演会を行い、1,2年生併せて29名の生徒が参加をしました。

講師として、本校生を卒業し、現在市立函館病院救急救命センター診療医として活躍されている能戸麻莉奈先生をお招きして、日々の業務の様子や、高校卒業後から現在までどのような過程を経て医師とし



て活躍しているのか、医師を目指す高校生に伝えたいことなどについてお話しいただきました。また、同病院で研修医として勤務されている、本校卒業生の小林優希先生にも、高校時代や医学科時代のお話を伺うこともできました。



講演会の後半は、今春本校を卒業した現在医

学科1回生の学生たちが、Zoomにて参加し、部活動と勉強の両立方法、効果的な学習方法、受験期の生活で留意することなどについて、高校生の質問に回答していただきました。



実際の医療現場に携わる現役医師の方々のお話を直に聞いたり、受験勉強を乗り越え医学生になった大学生からのアドバイスを聞くことができ、生徒たちは医師になりたいという気持ちを一層強くし、学習モチベーションがあがりました。

今後とも卒業生の方々にご協力をいただき、医学部医学科現役合格を目標に、医進類型プログラムを実施していきます。医学部医学科志望の生徒の皆さん、夢の実現に向けて頑張りましょう!!